



Minister for
International Trade

Ministre du
Commerce extérieur

COMMUNIQUÉ

NO 74

Le 8 avril 1986

LE MINISTRE KELLEHER ANNONCE LE LANCEMENT DE
LA PHASE II DE CARREFOUR 86

L'honorable James Kelleher, ministre du Commerce extérieur, a annoncé aujourd'hui le lancement de la seconde phase de Carrefour 86, une importante campagne destinée à stimuler le commerce des exportations. Celle-ci fait suite à une série d'activités menées avec succès pendant trois semaines, du 17 février au 7 mars, dans 30 localités du Canada.

À cette occasion, le gouvernement fera appel au concours de délégués commerciaux en poste à l'étranger ou à Ottawa, qui se rendront dans cinq villes du Québec et de l'Ontario. Carrefour 86 consiste essentiellement à organiser des entrevues individuelles entre les experts en commerce du gouvernement et les gens d'affaires de la région qui souhaitent se lancer dans l'exportation ou étendre leurs débouchés à l'étranger. Les Chambres de commerce des cinq villes participant à la phase II de Carrefour 86 organiseront le programme dans leurs localités respectives, à savoir :

Au Québec: Chicoutimi, le 7 avril
Rimouski, le 8 avril
Sherbrooke, le 9 avril

Canada^{..12}
